

Die Weinflüsterin

Geht nicht gibt's nicht. Dieses Motto verfolgt Elisabeth Eder in ihrer täglichen Arbeit. Was eine Weinflüsterin macht, ist nicht ganz so einfach erklärt – in einem Gespräch mit der Weinexpertin sind wir dieser Frage, im wahrsten Sinne des Wortes, auf den Grund gegangen.



In seiner mittlerweile mehr als fünftausendjährigen Geschichte hat das Thema Wein eine Komplexität erreicht, die eigentlich jede Vorstellungskraft sprengt. Hunderttausende Weingüter, tausende verschiedene Rebsorten und mehr als hundert – immer noch verkostbare – Jahrgänge machen dem Nicht-Experten ein umfassendes Weinwissen praktisch unmöglich. Seit 2005 ist Elisabeth Eder, bekannt unter Ihrem geschützten Markennamen „Weinflüsterer“, darum bemüht, ihren Kunden das Thema Wein nahezubringen – und zwar in einer Art und Weise, die wahrlich nicht alltäglich ist. Denn neben klassischen Weinseminaren und der Sommelierausbildung, die sie in Instituten wie etwa der Weinakademie abhält und das Thema Wein von der Pieve auf lehrt, beeindruckt sie im Rahmen von Events, bei denen sie das Thema Wein besonders sinnlich transportiert.

WEIN & BILDER

Der Kreativität sind bei Weinabenden mit Elisabeth Eder keine Grenzen gesetzt. So erzählt sie bei unserem Gespräch von

einem ganz besonderen Weinabend im Salzburg-Museum. „Bereits im Vorfeld wurden einzelne Bilder einer Ausstellung ausgewählt, deren Motiv ich mit ganz bestimmten Weinen untermalt habe. Nach der Führung bekamen die geladenen Gäste die Möglichkeit, all jene Exponate auf eine besondere Art kennenzulernen. So wurde zum Beispiel zu einem Bild, das ein junges Mädchen auf einer blühenden Wiese darstellte, ein besonders leichter und fruchtiger Wein gereicht“, erzählt die Weinflüsterin.

WEIN, KÄSE & TRACHT IN VIER GÄNGEN

Ein rundum stimmiges Konzept entwickelte Elisabeth Eder auch für eine Trachtenmodenschau. So wurden Wein, Käse und die Trachten in vier Gängen präsentiert. Bei der Präsentation des Alltagsdirndl genossen die Gäste zum Beispiel den Frischkäse. Es folgte das Brautdirndl und ein Camembert, gefolgt von der Krachledernen und dem Rotkulturkäse. Den Abschluss des 4-Gänge-

Menüs bildeten das Abenddirndl und der Bergkäse – selbstverständlich immer mit der passenden Weinbegleitung und einer Erklärung für die Gäste. Das Resultat: ein Abend der ganz besonderen Art.

Wer beim „Weinflüsterer“ einen Workshop bucht, kann sicher sein: Workshops und Events von der Stange gibt es hier nicht. Alle Weinmaßnahmen sind individuell auf den Kunden und das gemeinsame Projekt zugeschnitten – gemäß dem Motto: Geht nicht gibt's nicht.

Ines Eschbacher

INFOS

AUSBILDUNGEN

- Hotel- und Tourismuskauffrau an der HLF Kleßheim, Abschluss mit Matura
- Koch- und Serviceausbildung an der HLF Kleßheim
- Staatlich geprüfte Weinmanagerin an der Weinbauschule Krems
- Weinakademiker – Diploma of Wine and Spirits WSET London
- Diplomierte Käsesommelière
- IHK-zertifizierte Kniggetrainerin

AUSZEICHNUNGEN

- Salzburger Wirtschaftspreis 2010
- 101 Einzelpersonenunternehmen im Porträt der WKÖ 2011
- Unternehmerin des Jahres 2012 der WKÖ
- Erste Österreichische Champagnerbotschafterin
- Erste Österreichische Preisträgerin des internationalen Champagner Wettbewerbs in Frankreich – Verleihung des Titels Prix Spécial du Concours Européen des Ambassadeurs du Champagne

KONTAKT

Weinflüsterer Elisabeth Eder
Gaisbergstraße 15a, 5020 Salzburg
Telefon +43 650 3824081
www.weinfluesterer.at